

**SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025**

PARISLONGCHAMP

© FAUNESQUE

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE



FRANCEGALOP-LIVE.COM

DOSSIER DE PRESSE





QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE 2025

L'ÉVÉNEMENT MONDIAL DU GALOP

Les yeux de la planète hippique seront braqués les 4 et 5 octobre 2025 sur l'Hippodrome ParisLongchamp à l'occasion du week-end du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.

Ce grand prix est aux courses de chevaux ce que la finale de la Coupe du Monde est au football !

Les champions des plus grandes nations du Galop, notamment le Japon, l'Angleterre, l'Irlande, l'Allemagne et, bien sûr, la France, figurent au départ.

Ce grand moment de sport sera retransmis en direct dans 60 pays et 35 000 personnes sont attendues dans les tribunes de ParisLongchamp. Désignée officiellement meilleure course au monde à cinq reprises en dix ans, l'Arc est en effet réputé pour son niveau d'exigence exceptionnel. Son rating sportif en fait une des courses les plus difficiles à gagner et un rêve pour les propriétaires, entraîneurs et jockeys du monde entier !

En 2025, l'Arc célébrera sa 104^e édition, une longévité rare qui illustre le prestige de cette compétition.





Des champions du monde sur la ligne de départ !

Les chevaux qui portent les espoirs de chaque nation concentrent des qualités physiques exceptionnelles leur permettant de signer des **pointes de vitesse approchant les 70 km/h !**

Ils sont issus des plus prestigieux élevages et héritiers de grandes lignées de champions du Galop.

Avant de prendre le départ dans l'Arc, ils ont remporté les plus belles courses dans leur pays. En France, ils se sont notamment distingués dans le **circuit qualificatif des Arc Races**, réunissant les plus belles épreuves du programme de Galop. Le premier dimanche d'octobre, l'un d'entre eux sera sacré champion du monde !

Les meilleurs jockeys internationaux seront présents en selle après avoir fait spécialement le voyage depuis leurs pays pour prendre le départ de ce grand prix. Pour être sollicité pour une telle course, il faut avoir déjà remporté de grandes courses. Cela implique d'avoir une bonne « main », c'est-à-dire avoir une connexion parfaite avec le cheval pour permettre à sa monture de déployer le meilleur d'elle-même



en fonctions de ses aptitudes, tout en étant un fin stratège permettant de déployer la meilleure tactique dans un peloton lancé à **plus de 60 km/h.**

Une ambiance survoltée dans les tribunes de ParisLongchamp

Près de 35 000 spectateurs, représentant une cinquantaine de nationalités, sont attendus dans les tribunes de l'Hippodrome ParisLongchamp pour ce grand week-end de sport. Chaque nationalité supporte ses champions et les encouragements s'intensifient jusqu'au passage du poteau. L'ambiance est internationale et la clameur à couper le souffle.



BILLETTERIE OFFICIELLE : RÉSERVEZ VOS BILLETS SUR LE SITE DE WWW.FRANCEGALOP-LIVE.COM À PARTIR DE 10€

TIRAGE AU SORT DES PLACES À LA CORDE : LA RÉVÉLATION DE LA LIGNE DE DÉPART

LE MOMENT STRATÉGIQUE : LES NOMS DES CONCURRENTS SONT DÉVOILÉS, LES POSITIONS DE DÉPART TIRÉES AU SORT.

Tout au long des grands prix de l'année, en France et sur les plus grands hippodromes internationaux, la liste des chevaux attendus au départ du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe se dévoile. Mais c'est seulement trois jours avant la compétition que les entourages confirment la participation de leur cheval et le jockey choisi. France

Galop, organisateur de la course, peut alors procéder au très attendu tirage au sort des places à la corde.

Un événement qui sera à suivre en direct sur la chaîne Equidia, le jeudi 2 octobre à partir de 10h45, et sur les réseaux sociaux de @FranceGalop avec le hashtag #QPAT.



DES NUMÉROS PORTE-BONHEUR DANS LES STALLES DE DÉPART

Certaines stalles de départ semblent porter bonheur... et les entourages de chevaux espèrent tirer les bons numéros sur la ligne de départ. Les petits numéros, plus près de la corde, sont les plus convoités :

- | LES MEILLEURES STALLES DEPUIS 1992 | |
|------------------------------------|---------------------------------|
| STALLE 6 | 6 victoires et 4 places (2 à 5) |
| STALLE 3 | 4 victoires et 9 places |
| STALLE 2 | 4 victoires et 7 places |

Le gagnant de l'édition 2024 du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe s'était élancé de la stalle numéro 3.

JOUR J

WEEK-END
DU 4 & 5
OCTOBRE



QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE PARISLONGCHAMP

UN GRAND WEEK-END DE FÊTE : UNE VÉRITABLE AMBIANCE DE FINALE DE COUPE DU MONDE, DES SUPPORTERS VENUS DU MONDE ENTIER, ET LA PLUS GRANDE COURSE DE GALOP AU MONDE

Le souffle des chevaux, le bruit sourd des sabots foulant le gazon, le défilé des jockeys dans le rond de présentation, et le public euphorique pour encourager les chevaux dans leur effort à quelques mètres de l'arrivée vous feront vivre une expérience hors du commun !

Laissez-vous surprendre par l'intensité et l'émotion de la plus grande course hippique au monde. Profitez des animations déployées sur l'Hippodrome comme la fanfare, la garde républicaine, le photocall permettant de prendre la pose avec le véritable trophée du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.

La fin des courses ne rime pas avec la fin des festivités. Chaque journée de grands prix, samedi et dimanche, se terminera au son d'une ambiance musicale idéale pour partager un dernier verre avec ses amis jusqu'à la fermeture des portes à 21H30.



A CHACUN SON EXPÉRIENCE. CHOISISSEZ SUR WWW.FRANCEGALOP-LIVE.COM

NOUVEAUTÉ POUR L'ÉDITION 2025 : LE VILLAGE DE L'ARC POUR S'INITIER AUX COURSES EN SE DIVERTISSANT !

Vous n'avez jamais assisté à une course de chevaux et vous pensez que l'Arc est réservé aux initiés ? Détrompez-vous ! Avec le Village de l'Arc, France Galop vous ouvre les portes d'un univers spectaculaire, accessible à tous, au cœur de l'Hippodrome ParisLongchamp.

Ici, on découvre, on comprend et on s'amuse. Coachés par des passionnés, vous apprendrez les bases des courses en toute simplicité :

comment lire le programme de courses, comprendre les paris, assister à la pesée, tester un simulateur de course ou admirer les chevaux en démonstration.

Une journée festive : animations ludiques, DJ sets, food & drinks à prix malins, boutique officielle... sans oublier une expérience unique en hauteur avec Le Sommet de l'Arc, pour voir l'hippodrome comme jamais.

Que vous veniez en famille, entre amis ou par curiosité, le Village de l'Arc est le lieu idéal pour vibrer, apprendre et vivre pleinement l'intensité du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.

Ouvert exclusivement le dimanche.

Réservation sur le site Billetterie de France Galop, à partir de 10€.





UNE NOUVELLE ANIMATION : LE SOMMET DE L'ARC, UNE EXPÉRIENCE INOUBLIABLE !

Imaginez-vous, une coupe de champagne à la main, un macaron raffiné à déguster, installé à plusieurs mètres au-dessus de la piste, face aux tribunes de ParisLongchamp en effervescence...

Le Sommet de l'Arc, c'est l'expérience la plus vertigineuse du week-end : un moment

d'exception, gourmand et spectaculaire, pour vivre les courses comme jamais auparavant.

Depuis votre fauteuil, vous disposerez d'une vue imprenable sur les chevaux en pleine action, les tribunes en liesse et l'ambiance électrique de l'Arc.

Réservations ouvertes à chaque course : une occasion rare de s'offrir un moment suspendu, entre ciel et piste, au plus près de l'émotion.

Réservation sur la Billetterie de France Galop, à partir de 80 € par personne.



LE SAVIEZ-VOUS ?

LES CHIFFRES INSOLITES DU QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

35 000

SPECTATEURS

et 50 nationalités présentes dans les tribunes de l'Hippodrome

2 600

PERSONNES MOBILISÉES

pour l'accueil du public et des chevaux à ParisLongchamp, exerçant près de 200 métiers différents.

100 M€

PARIÉS DANS LE MONDE

dans une soixantaine de pays, un record.

COMBIEN RAPPORTE UNE VICTOIRE DANS L'ARC ?

Le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe est la course la plus dotée du programme avec un record de **5 MILLIONS €**, distribués entre les cinq premiers à l'arrivée :

1^{er} :	2 857 000 €
2^e :	1 143 000 €
3^e :	571 500 €
4^e :	285 500 €
5^e :	143 000 €

LES GAINS REMPORTÉS PAR UN CHEVAL SONT RÉPARTIS ENTRE LES MEMBRES DE SON ENTOURAGE :

76,75 %

POUR LE OU LES PROPRIÉTAIRES DU CHEVAL

14,75 %

POUR L'ENTRAINEUR,
DONT 4% POUR L'ÉQUIPE DE SON ÉCURIE

8,5 %

POUR LE JOCKEY

LA FRANCE, TERRE DE CHAMPIONS DE L'ARC AVEC 66 VICTOIRES DANS L'ARC

Les chevaux français (la nationalité du vainqueur est définie par le pays d'entraînement) occupent une place de choix dans l'histoire du Prix de l'Arc de Triomphe.

Nombre de victoires par pays (dernière victoire du pays : cheval gagnant et année) :

FRANCE
66 VICTOIRES
(ACE IMPACT EN 2023)

ROYAUME-UNI
19 VICTOIRES
(BLUESTOCKING EN 2024)

IRLANDE
8 VICTOIRES
(FOUND EN 1988)

ITALIE
7 VICTOIRES
(TONY BIN EN 2016)

ALLEMAGNE
3 VICTOIRES
(TORQUATOR TASSO EN 2021)



C'EST LA POULICHE ALLEMANDE **DANEDREAM** QUI DÉTIENT DEPUIS 2011 LE **CHRONO RECORD** SUR LES 2 400 M DE L'ARC, EN **2'24"49**.



L'ARC EST UN RÊVE POUR LE JAPON DEPUIS 1969

Les Japonais sont passionnés par les courses hippiques et ils n'hésiteront pas à veiller dans la nuit du 4 au 5 octobre pour suivre en direct le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe et parier sur leurs champions nationaux ! De nombreux fans feront également spécialement le voyage à ParisLongchamp.

Le Japon voue une véritable passion à l'Arc, un défi légendaire qui leur échappe toujours depuis

la première participation, en 1969, d'un cheval japonais.

Cette année encore, les chevaux venus spécialement du Japon arriveront plusieurs semaines à l'avance sur le centre d'entraînement de Chantilly pour s'acclimater à leur nouvel environnement et participer au Qatar Arc Trials et au Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.

PORTRAIT : **LES AMBITIONS JAPONAISES DU JOCKEY** **FRANÇAIS CHRISTOPHE-PATRICE LEMAIRE**

Après s'être imposé en France parmi l'élite du Galop, signant plus de 1 100 victoires dont 25 Groupes 1 sous des casaques prestigieuses comme celle de l'Aga Khan, Christophe-Patrice Lemaire a choisi en 2014 le Japon.

Premier étranger à y décrocher une licence permanente, il y règne depuis sans partage avec

sept Cravaches d'Or consécutives. Parfaitement intégré et bilingue, il est devenu une véritable star : invité des plateaux télé, proche de ses fans, entrepreneur avec une marque de vêtements et bientôt une boutique à Kyoto.

Même la musique fait partie de son univers, avec un album de hip-hop déjà en écoute sur les plateformes ! En 2025, il sera au départ de l'Arc pour tenter de réaliser un rêve : offrir enfin au Japon la plus grande course du monde.



DES VITESSES DE POINTE POUR DES ATHLÈTES D'EXCEPTION

Les chevaux sur la ligne de départ du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe constituent l'élite mondiale du Galop, dotés de qualités physique et mentales hors normes intégrées dans la tactique déployée en selle par le jockey.



Grâce au système de tracking développé par McLloyd, chaque phase de la course est mesurée avec une précision inédite. Les vitesses relevées sont impressionnantes :

Dès l'ouverture des stalles de départ, la puissance d'accélération des chevaux est saisissante : Westover est passé de **0 à 56 km/h en seulement 5,3 secondes**, sur une distance de moins de 200 mètres.

Sur les 2 400 mètres du parcours, la vitesse moyenne peut tutoyer les **60km/h**, comme ce fut le cas pour Ace Impact en 2023.

Dans le sprint final, sur les 400 derniers mètres, le champion Westover a été flashé à **69,59 km/h !**



DIMANCHE 5 OCTOBRE
HIPPODROME PARISLONGCHAMP



**DOHA
TRIPLE
CROWN**

**QATAR
ARABIAN
WORLD CUP**

“L'ARC” DES PUR-SANG ARABES

La France possède une ancienne - et ininterrompue - tradition d'élevage du pur-sang arabe, en particulier pour la course. En 2008, le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) et France Galop réfléchissent ensemble à la meilleure manière de faire vivre ce lien indéfectible qui unit les deux pays depuis des décennies.

Et c'est là que surgit une idée totalement novatrice : reprendre la recette magique du Prix de l'Arc de Triomphe - un championnat du monde international, intergénérationnel, pour mâles et femelles, sur une distance qui exige de la puissance et de la vitesse - en l'adaptant aux pur-sang arabes. Ce sera la Qatar Arabian World Cup !

Dès la première année, la nouvelle course est un très grand succès. Elle bénéficie de la lumière projetée par le prestigieux Qatar Prix de l'Arc de Triomphe, qui a lieu le même jour à Longchamp, et lui apporte une aura nouvelle, en attirant les plus grands propriétaires de pur-sang arabes du monde entier, venus du Qatar, des Émirats arabes unis, d'Arabie Saoudite, d'Oman, de France, des États-Unis, des Pays-Bas, de République tchèque, de Pologne, de Russie, de Turquie, de Tunisie, d'Angleterre, d'Irak de Suisse, du Maroc, de Bulgarie, etc.

#QREC #QAWC



Son allocation (aujourd'hui 1 million d'euros) **est la plus élevée** pour une course de pur-sang arabe dans le monde occidental.

Pour répondre à l'engouement suscité par la Qatar Arabian World Cup et l'amplifier, le QREC crée aussi avec France Galop trois autres grandes courses du plus haut niveau mondial (que l'on appelle « Groupes 1 ») lors du même week-end du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe : le **Qatar Arabian Trophy des Poulains**, le **Qatar Arabian Trophy des Pouliches** (vendredi à Saint-Cloud) et le **Qatar Arabian Trophy des Juments** (samedi à Longchamp). Ainsi, au cours des trois grandes journées de courses du week-end de l'Arc, la race des pur-sang arabes expose ce qu'elle produit de meilleur dans le monde.

Enfin, pour parachever ce programme d'élite, le QREC invente la **Triple Couronne mondiale des pur-sang arabes de course**. Pour la remporter, il faut être capable de gagner les trois grandes épreuves du challenge, qui ont lieu dans trois pays différents, à trois moments de l'année différents et sur trois distances différentes ! Impossible de faire plus relevé !

La Triple Couronne débute en juillet à Goodwood (Angleterre) avec les Qatar International Stakes sur 1.600 mètres ; elle se poursuit à ParisLongchamp en octobre avec la **Qatar Arabian World Cup sur 2.000 mètres** ; et se termine à Doha (Qatar) en février de l'année suivante dans **HH The Amir Sword sur 2.400 mètres**. Cette dernière épreuve est non seulement la grande finale de la Triple Couronne... mais elle est aussi le joyau du plus prestigieux meeting de courses de l'année au Qatar .

Al Ghadeer est devenu le deuxième cheval légendaire à remporter la triple couronne de Doha deux années consécutives en 2024 et 2025 après l'exploit d'**Ebraz** en 2020.



DOHA TRIPLE CROWN

GOODWOOD | PARISLONGCHAMP | AL RAYYAN

#QREC #QAWC





QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LE QREC, PARTENAIRE OFFICIEL
DU QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équines et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.



**FRANCE
GALOP**

**L'EXCELLENCE DU GALOP
AU SERVICE DE TOUS LES PUBLICS**

Acteur incontournable de la filière hippique française, l'association **France Galop** œuvre au quotidien pour le développement et la promotion des courses de Galop françaises.

Ses missions sont multiples. France Galop est dotée d'une mission de service public. Elle organise et régleme les courses de Galop en France afin de contribuer à l'amélioration des races de chevaux de course, de Plat et d'Obstacle, en encourageant l'élevage, le propriétéariat et l'entraînement. Elle est placée sous la tutelle des ministères de l'Agriculture, du Budget et de l'Intérieur.

Ses missions principales sont : élaborer le calendrier des courses de Galop, garantir la régularité des courses, mener une lutte

exemplaire contre le dopage, concourir à la bienveillance des chevaux de course, assurer l'exploitation des cinq plus importants hippodromes de Galop (Auteuil, Chantilly, Deauville, ParisLongchamp et Saint-Cloud) et trois centres d'entraînement (Chantilly, Deauville et Maisons-Laffite), encourager l'élevage et l'entraînement des chevaux de course, garantir l'intégrité des compétitions, accompagner les professionnels de la filière, et faire rayonner les courses françaises à l'international.

France Galop, c'est aussi un savoir-faire unique en matière de «**Sportainment**», cette alliance subtile entre sport de haut niveau et expérience spectateur immersive. À travers des événements phares comme le **Prix de Diane Longines**, le **Grand Steeple-Chase de Paris**,

le **Qatar Prix de l'Arc de Triomphe** ou encore les rendez-vous festifs tels que Les **JeuXdi by ParisLongchamp** et **L'Hippodromes en Famille**, France Galop transforme chaque journée de courses en un moment de partage, de découverte et d'émotion.

En septembre, l'opération inédite «**Les Chevaux à la Concorde**» vient une nouvelle fois illustrer cette volonté d'ouverture et de proximité avec le grand public. En installant l'univers des courses en plein cœur de Paris, France Galop invite petits et grands à vivre une expérience inédite, entre démonstrations équestres, animations pédagogiques et rencontres avec les acteurs du monde hippique.



CONTACTS PRESSE

HÉLÉNA DUPUY - HDUPUY@FRANCE-GALOP.COM - +33 6 30 41 85 89

AUDELIA LELOUP - AUDELIA.LELOUP.EXT@FRANCE-GALOP.COM - +33 6 64 42 39 52



RÉSERVEZ VOS **BILLETS** SUR LE SITE DE
WWW.FRANCE-GALOP-LIVE.COM À PARTIR DE 10€

#QPAT
@FranceGalop



Crédit artistique de l'affiche : Faunesque - Graphisme : Robin Girard - Crédit photos : Scoop Dyga / Share & Dare / Bruno Vandevelde